

Melalui Seni Pop Up, SD Muhammadiyah Kemiri Kembangkan Kreativitas Siswa

Kamis, 16-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO -- Ulangan Akhir Semester (UAS) telah dilaksanakan, dalam agenda pasca UAS Gasal, SD Muhammadiyah Kemiri menyelenggarakan rangkaian kegiatan pembelajaran kreatif seperti perlombaan, parenting dan seni kreasi kertas. Kegiatan ini diadakan guna memberikan penyegaran pada siswa-siswi setelah selesai mengikuti UAS. Kegiatan yang diselenggarakan di SD Muhammadiyah Kemiri Purworejo ini dilaksanakan pada Kamis (15/12).

Salah satu agenda yang dinantikan para siswa-siswi yaitu seni kertas yang bekerja sama dengan Tim Rumah Kertas Global Kreasi Manajemen dari Purworejo. Adapun fokus kegiatan yang dipandu langsung oleh Ketua tim tersebut yaitu seni kreasi kertas.

"Kami sangat terkesan dengan program sekolah yang mana memperhatikan potensi-potensi siswa sejak dini. Siswa-siswi yang Luar Biasa dengan usia yang masih berada pada kelas awal jika dipadu dengan manajemen pengelolaan pembelajaran yang kreatif akan menumbuhkan kreatifitas karya yang hebat," ucap Icheti, Ketua Tim Manajemen Rumah Kertas.

Hasil karya dan perlombaan seluruhnya akan diberi penghargaan apresiasi yang mana akan diserahkan pada penerimaan rapot semester gasal. Penyampaian raport kali ini akan dikemas kreatif dengan *smart parenting outbond* yang direncanakan diselenggarakan di Pantai Glagah pada Jum'at (16/12).

"Rangkaian agenda kali ini merupakan penutup kegiatan belajar mengajar semester gasal. Dengan harapan siswa semakin cinta ilmu dan semangat untuk menjalani semester genap yang akan dijalani selanjutnya," ujar Widi Hastomo, Kepala SD Muhammadiyah Kemiri.

Widi mengatakan seni kertas yang diajarkan pada siswa-siswi SD Muhammadiyah Kemiri diberi nama *pop up* yang dibentuk menjadi objek tertentu sesuai dari daya imajinasi masing-masing siswa.

"Semoga dengan belajar seni kertas ini, nantinya siswa-siswi SD Muhammadiyah Kemiri terpacu daya imajinasinya sehingga bisa lebih kreatif, selain itu dapat memicu semangat para siswa-siswi untuk menghadapi semester berikutnya," harap Widi. **(syifa)**

Kontributor : Akhmad Musdani